



Hettlingen, im April 2017

**Wir finden einfach keine Worte!  
Nur das Wort <<Warum>>**

Warum musst Du Peter die Welt so früh verlassen?  
Warum hört das liebe Herz von Peter einfach auf zu schlagen?  
Warum können wir Peter nicht mehr um Ratschläge fragen?  
Warum dürfen wir mit Peter nicht mehr lachen?

Peter Du warst so ein liebenswerter, humorvoller,  
hilfsbereiter, gutmütiger und moderner Mensch.  
Peter Du bleibst für uns ein Vorbild und sicher für viele  
Andere auch.

Nun Ruhe in Frieden  
Tschau Peter  
Martin und Priska

Der Tod nahm uns ein geliebten Menschen, doch leben wir in der Zuversicht, dass bei Gott diese Trennung nicht entgültig ist.